

FDP Werra-Meißner

LANDESPARTEITAG: MAX GROTEPASS ERNEUT IN DAS PRÄSIDIUM GEWÄHLT

19.06.2023

Der FDP-Landtagskandidat im Wahlkreis Rotenburg, Max Grotepaß, wurde letztes Wochenende beim Landesparteitag der Freien Demokraten Hessen in Wetzlar wieder in das Präsidium des Verbandes gewählt. Mit 88,9 % erzielte er eines der besten Ergebnisse. Grotepaß ist bereits seit 2021 Mitglied im zehnköpfigen Präsidium um die Landesvorsitzende und Bundesbildungsministerin Bettina Stark-Watzinger.

Auch der Vorsitzende der FDP Hersfeld-Rotenburg, Werner David, wurde als Beisitzer in den Landesvorstand gewählt.

Auf dem Parteitag wurde zudem das Wahlprogramm für die Landtagswahl am 8. Oktober beschlossen. Grotepaß will sich insbesondere für die Entwicklung des ländlichen Raums einsetzen. Schwerpunkte seien dabei gerade auch im Wahlkreis eine gesicherte medizinische Versorgung und das Entfesseln wirtschaftlicher Potenziale.